



COLOMBIA >

## Mónica de Greiff asume la presidencia de la junta directiva de **Ecopetrol** tras renuncia de Guillermo García Realpe

La abogada y exministra liderará el órgano rector de la petrolera desde agosto de 2025 en un contexto de retos estratégicos y transición energética

Por Dahana Ospina

20 Ago, 2025 00:05 a.m. CO



Guardar



La junta designó a Mónica de Greiff como nueva presidenta, a partir del 20 de agosto. - crédito Cámara de Comercio

La junta directiva de **Ecopetrol** nombró a Mónica de Greiff como nueva presidenta a partir del 20 de agosto de 2025, en reemplazo de Guillermo García Realpe, quien renunció por motivos personales. El ejecutivo continuará como miembro del órgano directivo y liderará el Comité de Compensación, Nominación y Cultura, mientras la vicepresidencia quedó a cargo de Ángela María Robledo.



Te puede interesar:

**El tesoro de Pablo Escobar: la polémica historia de los 600 millones de dólares hallados por un agricultor**



En una sesión celebrada el 19 de agosto, **Ecopetrol** formalizó el relevo en la presidencia del órgano rector. La empresa agradeció la labor y compromiso de García Realpe al frente de la directiva, al tiempo que transmitió sus mejores deseos de éxito a las nuevas directivas en el desempeño de sus funciones. **Este cambio ocurre en un contexto de desafíos estratégicos para la compañía, enfocados en transición energética, internacionalización y gobernanza corporativa.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)

AD

BOLSOS  
MARIO HERNÁNDEZ



www.mariorhernandez.com.co

PUBLICIDAD

AD

PUBLICIDAD

AD



Te puede interesar:

**Revelan posible motivo detrás del ataque armado en finca recreativa de Mesitas del Colegio**



**Mónica de Greiff Lindo lleva vinculada al órgano rector desde octubre de 2022**, primero como miembro no independiente y, posteriormente, como parte independiente desde octubre de 2023. Dentro de la junta acumuló experiencia en varios comités, entre ellos Negocios, Compensación, Nominación y Cultura. **Su paso por el sector público incluye cargos como ministra de Justicia, presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá, líder en el Grupo Energía Bogotá y embajadora.** Es abogada de la Universidad del Rosario, con especialización en Derecho Administrativo.



FOTO DE ARCHIVO. El logo del conglomerado energético colombiano **Ecopetrol** aparece en su sede central en Bogotá, Colombia. - crédito REUTERS/Luisa González

En mayo de 2025, de Greiff comunicó su intención de renunciar al cargo de miembro de la directiva, en medio de tensiones al interior del órgano rector. **Tres días antes de hacerse pública esa decisión, se conoció la firma de un otrosí por 5,8 millones de dólares con la firma estadounidense Covington & Burling LLP**, para asesorar en temas relacionados con investigaciones a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, ante autoridades de Estados Unidos. Este contrato, previo de 875.000 dólares, amplió la relación con la firma y se convirtió en motivo de debate sobre la gestión corporativa.



Te puede interesar:

**Video: una niña aseguró en plena misa que la persona que más dividía al país es el presidente Gustavo Petro**



Durante una sesión ordinaria que se prolongó entre el 30 de mayo y el 3 de junio, **los integrantes de la junta directiva de Ecopetrol solicitaron de forma unánime a de Greiff reconsiderar su renuncia.** Argumentaron la necesidad de mantener la diversidad y respetar el marco normativo que exige al menos un 30% de representación femenina en el órgano rector. Finalmente, el 25 de junio, de Greiff desistió de abandonar el cargo y ratificó su compromiso con la organización.



## Lo Último | Colombia

Indígenas de la Amazonia exigen acción climática y participación decisiva en la cumbre de presidentes



Nuevo proyecto tributario: Gobierno exige a los ricos cubrir deuda del FEPC

Presidente Petro en consejo de ministros: "Si ustedes no vienen, entonces estamos en la olla"

Antioquia en alerta: emergencias en Yarumal, Cocorná, Amagá y El Bagre por intensas lluvias

ICBF activa rutas de protección tras acto en Nariño con menores cantando himno de disidencias Farc

PUBLICIDAD

AD

## Te Recomendamos

- 1 **Gobierno Petro no tendría dinero para pagar pensiones y salarios de empleados públicos debido a crítica situación de caja** 
- 2 **Caso de corrupción en el Ejército: soldados habrían transportado y gastado cerveza a disidentes de las Farc en Arauca** 
- 3 **Investigación por el magnicidio de Miguel Uribe vuelve a moverse: foto de un implicado con un Rolex de \$56 millones levantó sospechas de las autoridades** 
- 4 **Seis aplicaciones que debe desinstalar de su celular para proteger su cuenta bancaria de un ciberataque** 
- 5 **Mac Master le salió al paso a Petro, que lo acusó de nexos golpistas con Álvaro Leyva: "Ahora es su turno, aclárenos los pendientes que tiene"** 



Mónica de Greiff Lindo lleva vinculada al órgano rector desde octubre de 2022, primero como miembro no independiente y, posteriormente, como parte independiente desde octubre de 2023. - crédito Colprensa

El nombramiento de de Greiff como presidenta responde tanto a su trayectoria como a la necesidad de preservar la diversidad y experiencia en la dirigencia de la principal compañía petrolera del país. Según disposiciones de la junta directiva, la nueva presidenta está encargada de liderar la definición estratégica a mediano y largo plazo, supervisar la gobernanza corporativa y fortalecer la relación con inversionistas y grupos de interés.

**La vicepresidenta designada, Ángela María Robledo Gómez, es psicóloga con maestría en ciencias políticas y relaciones internacionales de la Pontificia Universidad**

**Javeriana.** Ha ocupado responsabilidades en el sector público, el ámbito académico y ha desempeñado labores como congresista, con foco en bienestar social, relaciones con la comunidad y políticas de género. Integra la junta directiva de **Ecopetrol** desde marzo de 2025.

**Guillermo García Realpe, quien presentó su renuncia al cargo de presidente citando motivos personales, seguirá en la estructura directiva como integrante y como líder del Comité de Compensación, Nominación y Cultura.** García Realpe es especialista en ciencias socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana y ha ocupado cargos como senador, secretario general del Ministerio del Interior y asesor en temas de desarrollo regional.



El presidente de la junta directiva de **Ecopetrol**, Guillermo García Realpe renunció por motivos personales. - crédito Colprensa

**La nueva presidencia de la junta directiva inicia funciones en un periodo clave para **Ecopetrol**, con especial atención en los desafíos de la transición energética y la consolidación de las mejores prácticas en gobierno corporativo.** Además, el órgano rector mantiene el compromiso de garantizar la diversidad de género y experiencia, factores que según sus propios integrantes, fortalecen la toma de decisiones en la empresa

Compartir nota:



### Seguir leyendo

**Rodrigo Paz, ganador de la primera vuelta en Bolivia, respondió a las críticas de Gustavo Petro: "Está con una mentalidad retrasada"**



**Invima pidió suspender el consumo de este yogur que se vende en el mercado colombiano, por ser un "producto fraudulento"**



**Nueva manifestación de taxistas en Bogotá: estas serán las vías afectadas**



### + Temas Relacionados

Ecopetrol

Mónica de Greiff

Guillermo García Realpe

Junta directiva

Gobernanza corporativa

transición energética

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## Más Noticias

### Nuevo proyecto tributario: Gobierno exige a los ricos cubrir deuda del FEPC

El Gobierno alista una nueva ley de financiamiento para recaudar 26,3 billones, con tributos a consumo e impuestos progresivos



### Indígenas de la Amazonia exigen acción climática y participación decisiva en la cumbre de presidentes

Durante la cumbre en Bogotá, delegaciones indígenas exhiben cifras sobre la efectividad de su gestión ambiental y reclaman que los acuerdos oficiales incorporen sus propuestas para resguardar la mayor selva tropical



### Presidente Petro en consejo de ministros: "Si ustedes no vienen, entonces estamos en la olla"

El presidente llamó la atención a su equipo por ausencias en la reunión de gobierno y defendió el proceso de paz



### Antioquia en alerta: emergencias en Yarumal, Cocorná, Amagá y El Bagre por intensas lluvias

Cuatro municipios registran afectaciones por las precipitaciones, siendo El Bagre el más golpeado con mil damnificados



# ICBF activa rutas de protección tras acto en Nariño con menores cantando himno de disidencias Farc

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar rechazó el uso de niños en un evento público con propaganda armada



## MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD



### Cama Vitaro Artemisa Curvo

\$ 3.980.000

Abrir



Sofá camas en tendencia  
Aristas

### VIOLENCIA →



Revelan posible motivo detrás del ataque armado en finca recreativa de Mesitas del Colegio

Reportan masacre en una finca recreativa de Mesitas del Colegio: gobernador confirmó tres muertos

Cayó alias el Flaco, cabecilla urbano del ELN responsable del reclutar menores y extorsionar a comerciantes

Hombres armados mataron a un joven de 19 años que tenía prisión domiciliaria en Soledad, Atlántico: estaba departiendo en un estadero

### ENTRETENIMIENTO →



El Despertar del Alma se posiciona como el podcast favorito de la audiencia colombiana de Spotify

Mauricio Figueroa logró su pensión a los 75 años, tras 13 años de espera

Hernán Orjuela publicó impactante mensaje en sus redes sociales: "El diablo anda alrededor buscando a quien devorar"

Alien: Earth encabeza las producciones más populares de Disney+ en Colombia para engancharse este día

### DEPORTES →



Atlético Nacional le dijo adiós a la Copa Libertadores: São Paulo lo eliminó en los penales por 4-3

Este será el rival de Once Caldas en los cuartos de final en la Copa Sudamericana: viajará a Ecuador

Con un estelar Kevin Serna, Fluminense se impuso 2-0 al América en el Maracanã por la Copa Sudamericana

América de Cali dio a conocer los precios de boletería para el clásico con Atlético Nacional en el Pascual Guerrero